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ПОЩТИННИКИпротокола хранятся в делах комиссий
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Председатель: д.И.Н., профессор 10.В. Кривошеев.

L Секретарь: специалист по учебно-методической работе Е.В. Андреева.
Присутствовали: к.и.н., доцент О.А. Гаврилова, к.и.н., доцент А.Я. Колссников,

к.и.н., доцент Р.А. Наливайко, Д.И.н., доцент Р.А. Соколов, Д.и.Н., профессор А.В.
Сиренов, д.И.Н., профессор А.И. Филюшкин, Д.И.н., профессор с.Е. Федоров, к.и.н., доцент
д.о. Цыпкин, к.иск., доцент Е.В. Ходаковский, к.и.н., доцент в.н. Борисенко, к.и.н.,
доцент Е.Н. Метелкин, А.К. Колодина. ассистент И.А. Гарбуз.

Повестка дня

1. О выступлении лиректора Научной библиотеки им. м.горького м.э. Карповой.
2. Об отчете о рабочих программах практик.
3. Об информации членов Комиссии контроля качества образовательного процесса о
«доработке» РПД.
4. Об информации о ходе работы по разработке основной образовательной программы
бакалавриата «Археология ».
S. О назначении доц. Е. В. Никитюк ответственной за педагогическую практику.
6. О рассмотрении заявлений обучающихся о темах выпускных квалификационных работ.
7. Разное
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1. СЛУIllАЛИ: О выступлении директора Научной библиотеки им.
м.горького м.э. Карповой.

ВЫСТУПИЛИ: Директор Научной библиотеки им. М. Горького М.Э. Карпова
направила на заседание Е.М. Полникову, выступившую с презентапией, посвященной
электронным ресурсам Научной библиотеки им. м.горького.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять информацию к сведению.

2. СЛУIJJАЛИ: Об отчете о рабочих про грамм ах практик.
ВЫСТУПИЛИ: И.А. Гарбуз представил отчет о состоянии рабочих программ

ирактик. Было прслложсно оптимизировать систсму руководства пракгиками.
ПОСТЛIIOВИJJИ: 1. Принять отчет к свелению.
2. Поручить И.А. Гарбузу представить предложения по оцтимизации системы

руководства практиками председателю УМК.

3. СЛУUIАJIИ: Об информации членов Комиссии контроля качества
образоватспьного пропссса о «доработке» РПД.

ВЫСТУПИЛИ: 10.В. Кривогпсев поручил членам Комиссии контроля качества
образоватсльного процссса сообщить о работс по «доработке» РПД. Отчеты представили
Л.Я. Колссников, ДО. Цыпкин, В.Н. Борисенко, Л.В. Сиренов, Е.Н. Метенкии.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять информацию членов Комиссии контроля качества
образовательного процесса, ПРОДОЛЖИТЬ работу.

4. СЛУjJJАЛИ: Об информации о ходе работы по разработке ОСНОВНОЙ

образоватсл ы гой программ ы бакалавриата «А рхеология ».
ВЫСТУIIИЛИ: IO.B. Кривошссв и И.А. Гарбуз сообщили о проделанной работе по

разработке основной образовательной программы бакалавриага «Археология» и о задачах.
возложспных на рабочую группу.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять информацию к сведению.

5. СЛУJ,UАЛИ: О назначении доц. Е. В. Никитюк ответственной за педагогическую
практику.

ВЬJСТУПИЛИ: 10.B. Кривошеев предложил пазпачить отвстственной за
псдагогичсскую ирактику обучаюшихся, осваивающих ООП СВ.5030* «История»,
доцента Е.В. Никитюк и рекомсндовать объявить благолариость профессору Л.J '.
Печатновой. Члены учсбно-методической комиссии пришли к единому положительному
мнению по данному вопросу.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Учесть при распределении педагогической нагрузки назначение ответственной ха

псдагогичсскую практику обучающихся, осваивающих ООП СВ.5030.* «История»
лопеига 1::.13. Никитюк.

2. Рскомспдоватъ объявить благодарность профессору Л.г. Печатновой.

6. СЛУ],UАЛИ: О рассмотрении заявлений обучающихся о темах выпускных
квалификационных работ.
ВЫСТУПИЛИ: ТО.В. Кривошеев предложил рассмотреть заявления обучающихся об
уточнении тем ВКР.
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I.Смовженко А.г. Уточнить тему ВКР, изложив 13 редакции: Грамоты епископов Парижа XIII

века в собраниях РНБ и Института истории.
2. Абанина А.Л. Уточнить тему ВКР, изложив в редакции: Деятельность Советской военной
администрации в Германии: организация мирной жизни. 1945-1949 годы.
Было предложено провести голосование. Все члены учебно-методической комиссии пришли к
единому положительному мнению.
ПОСТАIIОВИЛИ: Рекомендовать темы к утверждению после согласования с организациями-
работодателя м и.

7. СЛУШЛЛИ: Разнос. О проекте Положения о студенческом совете Института истории.
I3ЫСТУПИJIИ: Л.К. Колодина предложила рассмотреть проект Положения о студенческом совете
Института истории. 10.13. Кривошеев предложил провести голосование.
За -11;
Против - О;
Воздержались 2.
ПОСТЛНОВИJIИ: Рекомендовать проект Положения о студенческом совете Института истории к
утверждению.

Председагель
учебно-методической комиссии

Секретарь
учебно-мстодичсской КОМИССИИ

10.В. Кривошеев

ЕВ. Андреева


